



Lehia hau azkarteko, indartzeko, egituratzeko nahia, gogoan atxiki behar da, antolatzaleak zuhurtasunez beteak baitire ere, ekitaldi hau arriskuan baita. Jarraitzeo, paregabeko kostaldean diren geldialdi hirietan, harremanak emendatu eta hobetu behar ditugu; sasoin ederrean ikusten dugun paregabeko kostalde hau neguan jatorrizko eta garratziago dena.

Trofeo horren hari gorria urte aintz irauten duten elkartasunean, oldarren plazerran gelditzen da.

Azkenean, egun, belaunaldiaren aldatzen ari den transizioko garai batean gare. Lerro hauetan premitsuena errana da.

Ingorumen berriak aurkitzeko, erne, kurios eta buruargi egon behar dugu. 2019 ko bidaia on.



Cuando Jean-François y Christophe me pidieron escribir unas palabras para el folleto de 2019, tenía dudas, porque casi todo ya estaba dicho sobre este acontecimiento.

Sin embargo, pensándolo bien, para completar y definir esta prueba, diría :

- Amor, inspiración, voluntad me resumen bien este desafío.
- Intercambios e interés para la organización de cada etapa y el desarrollo de la logística.
- Cariño de los puertos que nos acogen, de la gente que nos recibe y nos ofrece una hospitalidad sincera.
- Deseo para favorecer la iniciación al conocimiento de la cultura y del patrimonio.
- Finalmente, el gusto de compartir , conversar con los participantes, sus tripulantes, estos momentos únicos durante este desafío.



Para la 27a edición, estoy convencido de que la organización del Raid ha alcanzado una forma de madurez, un equilibrio en la logística, la selección de los puertos, las distancias de cada etapa.

Una armonía nace entre el terreno, los puertos etapa, los participantes los equipos de rescate por tierra y mar y la organización. A lo largo de los días, el proyecto se materializa, las dificultades se empiezan, los contactos y los intercambios se multiplican. Las primeras horas, los primeros días son determinantes para crear la afinidad que sigue siendo el motor del buen desarrollo de este desafío ante todo humano.

De esta forma, podemos perpetuar este evento, sin olvidar de conservar los valores básicos como la humildad, la sencillez, la franqueza. No hay que perder de vista la voluntad de consolidar, fortalecer y estructurar la organización que, a pesar de cierta sabiduría es paradójicamente frágil.

Para seguir avanzando, tenemos que desarrollar y mejorar los diferentes contactos, en las ciudades etapas de este entorno marítimo, de este litoral excepcional que descubrimos en esta hermosa estación del año pero que es auténtico y más duro en el invierno.

El hilo rojo de este Trofeo permanece en el reparto, el gusto del esfuerzo colectivo que perdura, ya desde algunos años.

Por último, hoy, nos encontramos en un período de transición en plena mutación generacional. Lo esencial está dicho en estas líneas.

Tenemos que permanecer atentos, curiosos y lúcidos para avanzar hacia nuevos horizontes.

Buen viaje 2019.



